



## Un nuevo escándalo en Cámara de Diputados, María Clemente fuma marihuana

Por Redacción *El Independiente*

La diputada de Morena, María Clemente volvió a generar polémica tras episodios como el de un video en el que mantenía relaciones sexuales y su posterior forma de justificar el tema, pero ahora se ha visto envuelta en un nuevo escándalo tras otro video en el que se la puede ver fumando marihuana en el recinto legislativo.

A través de las redes sociales, se puede ver a la legisladora –que se ha mostrado contraria a la erradicación de plantíos de marihuana por parte de las fuerzas armadas, para que en lugar de destruirlos se utilicen con fines medicinales– en compañía de promotores de cannabis en San Lázaro fumando marihuana.



Apenas en su colaboración del pasado 6 de octubre, nuestro colaborador Alberto Tavira señaló en su espacio que la legisladora, “**se ha equivocado. Se le ha ido de las manos la oportunidad de enarbolar la bandera de ser una de las dos primeras mujeres trans en ocupar una curul en la historia del Congreso.** Esa oportunidad le ha sido arrebatada por el escándalo, un platillo que hoy tiene lamiéndose los bigotes al algoritmo de Google (el mayor buscador del mundo) en el que lo negativo siempre va a tener un asiento de primera fila por encima de lo positivo”. Nuestro columnista recordaba otros hechos en los que se vio envuelta, “el año pasado renunció a Morena por la “hipocresía” que había encontrado en su partido (luego volvió). Segundo, este año obligó a empujones a Santiago Creel a dejar la curul que ocupaba al presidir una sesión en la Cámara de Diputados (luego se disculpó)”, pero la cereza del pastel fue el video que se difundió en redes sociales, “el pasado 2 de octubre #NoSeOlvida la Legisladora subió a su cuenta de Twitter videos porno con ella como la protagonista. Ante el torbellino de críticas, la exigencia de su renuncia por parte de algunas integrantes de la oposición, e incluso, el ceño fruncido por sus compañeros del Grupo Parlamentario de Morena, una de las dos primeras diputadas transexuales en la historia del Congreso de México ha dicho a la prensa ‘mi oficio es ser puta y tengo derecho a ser puta’”.

Así que lo que acaba de suceder en la Cámara de Diputados es una nueva anécdota para la historia de la legisladora.